

Hommage à Michel Camy-Peyret

Nous voulons, ici, en quelques mots simples et sincères, dire notre émotion à la suite du décès de Michel Camy-Peyret, qui fut durant plus de 15 ans à la direction de l'administration communale.

Homme de conviction et d'action, il a été un des plus ardent initiateur et acteur de nombreux projets de développement durable dans notre ville, que ce soit en matière de développement des espaces verts, de traitement des déchets, de transport, d'économie sociale et solidaire...

Il fut de ceux pour qui question urbaine et écologie sont non seulement compatibles, mais sont désormais fortement liées et constituent des leviers d'innovation et de modernisation.

Interlocuteur attentif et disponible, son engagement pour le service public local était total. Comme de nombreux élus, comme ses collègues, comme tous ceux qui ont eu le privilège de travailler ou de partager des projets avec lui, nous avons de la peine.

Les élus Verts de Créteil